



ENVIRONNEMENT

Le collectif Déstocamine reste « déterminé »

Les représentants des associations entendent profiter de l'enquête publique sur l'enfouissement définitif pour inverser le processus et obtenir le déstockage total des déchets enfouis à Stocamine, à Wittelsheim.

Le 30/10/2016 04:00 par Laurent Bodin , actualisé le 29/10/2016 à 23:32 Vu 543 fois



Quelque 44 000 tonnes de déchets sont enfouis dans les galeries du site Stocamine à Wittelsheim et seuls 10 % – les produits mercuriels – doivent être remontés à la surface. Le collectif Destocamine exige, lui, le déstockage total. Archives L'Alsace/

Tags

- Alsace
- A la Une
- Bassin potassique
- Wittelsheim

Loin d'abdiquer face aux difficultés et à un scénario de déstockage engagé des seuls produits mercuriels, représentant moins de 10 % des 44 000 tonnes de déchets enfouis à Stocamine à Wittelsheim, les membres du collectif Déstocamine n'entendent pas baisser les bras. Alors que le préfet du Haut-Rhin vient de signer un arrêté fixant du 7 novembre au 15 décembre l'enquête publique portant sur le projet de confinement définitif en fond de mine des déchets non déstockés, les responsables des associations environnementales, de consommateurs et de syndicats membres de Déstocamine estiment que l'issue n'est pas irrémédiable.

Le soutien des élus

C'est pourquoi ils ont écrit à la ministre de l'Écologie, Ségolène Royal, afin de lui demander que soit prolongée la durée de l'enquête publique et a débuté une série d'entretiens avec les principaux élus locaux. Et du président de région, Philippe Richert, au député maire de Cernay, Michel Sordi, tous, pour l'heure, leur ont apporté leur soutien dans leur combat en faveur du déstockage total.

Sur le fond, le collectif Déstocamine estime que la direction des MDPA exagère les difficultés à mener les travaux de déstockage, notamment dans la dernière lettre d'information, publiée mercredi (L'Alsace de jeudi). Ceci dans un but d'extraire le strict minimum et de procéder au confinement le plus rapidement possible. Dans le même temps, Déstocamine estime que ce projet d'enfouissement est « une bombe à retardement » et « ne tient pas la route ». « Alain Rollet, le liquidateur, a senti le vent et fait tout pour ne pas déstocker », analyse Yann Flory, porte-parole du collectif. « La réalité est que le temps joue contre nous. Si le confinement est acté, il sera trop tard pour faire marche arrière », ajoute Michel Eidenschenck (CGT). Etienne Chamick précise : « Depuis le début, on y croit, même si ce n'est pas pour nous que l'on se bat mais pour les générations futures. »

FIL INFO

- 14:30 **TIERCÉ**
Les pronostics de "L'Alsace" pour vendredi 11 novembre - Prix de la Ville de Toulouse
- 14:30 **THAÏLANDE**
L'hommage d'un Mulhousien au roi Bhumibol
- 14:06 **PARIS**
Suspecté d'avoir frappé un lycéen, le policier devant le tribunal
- 14:02 **TÉLÉVISION**
Le plateau de TPMP évacué par Cyril Hanouna
- 14:01 **FOOTBALL**
Trump : le TFC offre l'asile politique à Beyoncé
- 13:45 **MEUSE**
Il avait été arrêté ivre, dans la rue, armé d'une hache
- 13:44 **FORMULE 1**
Le Français Esteban Ocon transféré chez Force India
- 13:38 **POLITIQUE**
Double ration de frites: "débat totalement inutile" pour Juppé

Toute l'actualité...

LES PRIX DU PATRIMOINE



GRAND EST MAGAZINE : les "Cold Case" du Grand Est



JOURNALISTE D'UN JOUR 2016



Abonnez-vous à nos alertes et newsletters



Les plus

- PARTAGER
- RÉAGIR
- IMPRIMER
- ABONNEZ VOUS








PASSEZ UNE ANNONCE ABONNEZ VOUS

« Se faire entendre »

la pare-fits, Les responsables de Déstocamine ont fait appel au ministre de l'Écologie de l'Alsace. La durée de l'enquête publique la se, fr que en re la complexité de l'affaire. « Il faut plus que le public pourra consulter les documents au moyen d'une clé USB sur un support électronique, ce qui va complexifier les choses », regrettent les partisans du déstockage. « On plaide et on plaidera pour que les citoyens expriment leur opposition à une autorisation d'enfouissement définitif », prévient Josiane Kieffer.

Cette enquête publique, organisée dans les neuf communes du Bassin potassique entourant le site Stocamine, sera menée par trois commissaires. « Nous espérons bien qu'une réunion publique sera organisée et que la population saura se faire entendre », précise Jean-Marie Dubel (CFTC Mineurs). C'est dans ce but que les associations membres du collectif vont, dans un premier temps, mobiliser leurs membres, en espérant que la population, ensuite, prendra conscience des enjeux.

© L'Alsace 2014 - ISSN 2102-6882 Fréquentation certifiée par l'OJD Politique de confidentialité CGU CGV Mentions légales

Les Annonces

libramemoria.com
offre-habitat.fr



Vosges Matin
Dernières Nouvelles d'Alsace
Le Bien Public
Le portail des sorties en Alsace
Le Journal de Saône et Loire
Le Progrès
Le Dauphiné Libéré

Sortir Voir nos 2330 événements

AILLEURS SUR LE WEB

Contenus sponsorisés

SUR L'ALSACE



L'ALSACE
« Le sexisme a pu jouer un rôle »



L'ALSACE
Sortie de route mortelle la nuit dernière



L'ALSACE
Elle reçoit une facture de gaz de 91 723 euros

Recommandé par

Vos commentaires

Vous souhaitez poster un commentaire, [cliquez ici](#).

Poster un commentaire

* : information obligatoire

Titre

Commentaire*

VALIDER

[Concert de Luc Arbogast](#)

Le 17 déc. 2016 Marmoutier



[Marché de l'Avent](#)

Le 26 nov. 2016 Raedersheim



[La métamorphose du Père Noël](#)

Le 10 déc. 2016 Quatzenheim

VOUS ÊTES ORGANISATEURS DE MANIFESTATIONS



Voir la liste des manifestations Saisir un nouvel événement de loisirs

TOUS NOS SUPPLÉMENTS



Feuilleter
ACTU - 68MAG

préc.



IMMO - OFFRE HABIT
68

suiv.

[Tous nos supplements](#)

Actu - Alsace

POMPIERS DU HAUT-RHIN
Un service de secours intercommunalisé

Aujourd'hui Réagissez

ÉVÈNEMENT
Fed Cup : retour sur investissement assuré

Aujourd'hui Réagissez

RÉSEAUX SOCIAUX
Information ou désinformation ?

Aujourd'hui Réagissez

SOCIAL
Militants poursuivis : manifestation à Strasbourg

Aujourd'hui Réagissez

A VOTRE AVIS ?

Qui mérite, selon vous, le titre d'Alsacien(ne) de la semaine ?

- Pierre FLUCK
- Céline GILLMANN
- Philippe MATTER

VOTER

VOIR LES RÉSULTATS



BONJOUR



RECHERCHER



LE JOURNAL

Aujourd'hui Réagissez



ANNONCES



AVIS DE DÉCÈS

PASSEZ UNE
ANNONCE

ABONNEZ VOUS

CONTENUS LES PLUS LUS

Maître Gims n'arrête pas vraiment la musique... | **Lu 13685 fois**

Un bébé retrouvé mort dans une rivière, la mère recherchée | **Lu 10683 fois**

Donald Trump élu avec au moins 290 grands électeurs | **Lu 8921 fois**

Les « fantastiques racines allemandes » de Donald Trump | **Lu 7076 fois**

Voiture dans la Lauch : un homme blessé | **Lu 6665 fois**

TOP DE VOS RÉACTIONS

Donald Trump élu avec au moins 290 grands électeurs | **46 commentaires**

Les Français bientôt tous fichés ? | **25 commentaires**

Les Alsaciens laissent-ils mourir leur langue ? | **17 commentaires**

Un Alsacien au cœur de « Trumpland » | **17 commentaires**

Vignette allemande : quel impact en Alsace ? | **16 commentaires**